



La botella de pisco convertida en suero.

Quién lo diría: urgencióloga de la Posta Central lo explica en video viral

El pisco sirve para tratar la intoxicación por metanol

NICOLÁS VILLAGRA

“El metanol es uno de los alcohóles tóxicos presente en el agua-rrás, en el anticongelante y en los diluyentes de pintura. Incluso en fabricaciones de destilados clandestinos -hechos en las cárceles, principalmente- que si se consumen puede causar la muerte si no se trata a tiempo”, advierte la doctora Daniela Guzmán, urgencióloga de la Posta Central y magíster en toxicología.

En un video que subió la Posta Central a su perfil de Instagram (<https://>

shorturl.at/KNYE7) se viralizó que el pisco (u otros alcoholes como el vodka) funciona como antídoto ante una intoxicación por metanol.

Los síntomas de esta intoxicación, según explica la experta, son “una especie de embriaguez, dolor abdominal, vómitos, mareos, visión borrosa, ceguera, pérdida de conciencia y finalmente, en pacientes graves, el shock”.

Ante esta intoxicación lo primero que se debería usar es el “fomipizol”, pero es un fármaco caro y escaso, por lo que se usa alcohol etílico. Es decir, se

le introduce al paciente alcohol proveniente de una botella de pisco o vodka, en forma de suero, lo que evita la intoxicación.

“El alcohol se pelea con el metanol para obtener una enzima, la que en contacto con el metanol forma metabólicos, los que son sumamente tóxicos. Y el alcohol, al competir con el metanol, evita que se forme la toxina”, indica Guzmán.

La experta advierte eso sí que este procedimiento solo puede realizarlo un profesional en un recinto asistencial.